

Information zum Sachstand „Nahwärme Haselbach“

Das Projekt Nahwärme Haselbach stieß bei der Infoveranstaltung im Januar mit der Firma Enerpipe auf reges Interesse. Dafür möchte sich auch der Initiator Justin Fuß herzlich bedanken.

Die Rückläufe der über 100 Erhebungsbögen ergaben jedoch noch kein eindeutiges Bild, welches eine ökonomisch sinnvolle Umsetzung ermöglicht. Nach den vorliegenden Interessensbekundungen ergeben sich jedoch verdichtete Bereiche, die für eine Umsetzung möglich erscheinen. Diese Bereiche müssen nun nach verschiedenen Gesichtspunkten näher betrachtet werden. Dieser Abgleich und Abwägung von mehreren Bereichen nimmt jedoch mehr Zeit in Anspruch. Deshalb musste die geplante Infoveranstaltung am 13.03.2023 abgesagt werden.

Nach bisherigen Stand kommt ein Bereich mit vertretbaren Teilnehmern als umsetzungsfähig in Betracht. Dies ist im Groben der Bereich in der Dorfmitte. Der Bereich Osterburgsiedlung kommt nach jetzigem Stand eher nicht in Frage. Um evtl. die möglichen Bereiche insgesamt zu verdichten oder zu verbinden ist aber jeder nochmals dazu aufgerufen, sein Interesse zu überprüfen und seinen unverbindlichen Erhebungsbogen doch noch abzugeben.

Die Frist zur Abgabe im Rathaus wird daher bis zum 16. April 2023 verlängert.

Tauschen Sie sich bitte untereinander aus und informieren Sie auch Nachbarn von dieser Möglichkeit.

Sie können auch gerne auf den Initiator Justin Fuß zugehen, um ihn ggf. zu unterstützen.

Ansprechpartnerin für Erhebungsbögen und Fragen ist im Rathaus Frau Jutta Reder, Tel. 09772 910121, Email: jutta.reder@bischofsheim-rhoen.de